

RINGKASAN

Oleh : Alfi syahrin, "FUNGSI SISTIM INFORMASI MANAJENEMEN DALAM PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN YANG EFEKTIF PADA PT. PERKEBUNAN I (PERSERO) LANGSA ACEH TIMUR" (dibawah bimbingan Drs. H. Husin U.siregar sebagai pembimbing I dan Drs. Jhon hardy sebagai pembimbing II)

Setiap perusahaan yang menghasilkan barang dan jasa dihadapkan pada berbagai macam masalah dan berusaha mencari jalan keluar untuk memecahkan permasalahan tersebut. Umumnya masalah yang bersangkutan akan dapat dipecahkan apabila tersedia informasi yang lengkap, relevan dan dapat dipercaya.

pengambilan keputusan yang tepat dalam perusahaan sangat dipengaruhi oleh informasi yang baik dan relevan. Informasi yang baik dan lengkap dibutuhkan untuk menghadapi situasi yang penuh ketidak pastian. Bagi masyarakat yang memiliki teknologi informasi yang tinggi adalah lebih baik jika dibandingkan dengan masyarakat yang belum memilikinya.

Sistim informasi manajemen adalah suatu informasi yang selain melakukan pengolahan transaksi yang perlu untuk sebuah organisasi, juga memberikan dukungan manajemen dan pengambilan keputusan.

Dari uraian diatas, maka dapat diambil suatu kesimpulan bahwa informasi mempunyai peranan yang sangat penting dalam proses pengambilan keputusan yang sehubungan tugas-tugas dalam perusahaan. Informasi merupakan faktor utama didalam proses pengambilan keputusan. Agar keputusan yang diambil oleh pihak manajemen lebih tepat dan terpecahaya haruslah didukung oleh tersedianya informasi yang lengkap dengan sistim informasi yang baik pula.

Dewasa ini informasi dianggap sebagai salah satu faktor yang penting di dalam proses produksi sehingga makin besar perhatian yang tercurah untuk memperoleh informasi manajemen yang dapat menunjang proses pengambilan keputusan.

Dengan demikian semakin jelas bahwa manfaat sistim informasi manajemen adalah sangat penting bagi manajemen perusahaan yakni menambah pengetahuan bagi pimpinan perusahaan, mengurangi keraguan, pengawasan yang efektif, feed back yang cepat dan penilaian yang objektif, sehinggann menghasilkan keputusan yang tepat, praktis dan rasional serta pelaksanaan keputusan dapat dilaksanakan dengan efisien.